
会 議 結 果 報 告 書 

 

会議名 

（審議会等名） 
令和４年度 第５回大野中地区まちづくり会議(全体会) 

事務局 

（担当課） 
大野中まちづくりセンター 電話０４２－７４１－６６９５（直通） 

開催日時 令和５年２月２日（木） 午後７時００分～午後８時３０分 

開催場所 大野中公民館 1 階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   １６人（別紙のとおり） 

その他    ０人 

事務局    ２人 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 １人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



審  議  結  果 

 

１．開 会 

 

２．会長あいさつ 

 

３．市からの連絡事項 

（１）令和４年度大野中地区まちづくり懇談会後の道路等の改善報告について 

  事務局から、資料に沿って説明がされた。 

 

（２）令和５年度地域活性化事業交付金の募集開始について 

  事務局から、資料に沿って説明がされた。 

 

 

４．議 題 

（１）旧東清掃事業所跡地に係る地域住民検討委員会の開催結果について 

  事務局から、資料の説明がされた。また、森会長からの報告と各委員からの意見

等は、以下のとおり。 

 

【森会長の説明要旨】 

・給食センター自体の取組みはよいが、旧東清掃事業所跡地という薬品を使っていた

場所に給食センターを建てるのか、といった声もあり、大半の委員は、市の考えに

賛成ではなかった。 

・グリーンスタンプ㈱のところの歩道を整備して欲しいといった意見や、近隣自治会

からは、５～１０年前から、斎場で大きな葬儀があると渋滞して、淵野辺中和田線

に車が出られないといった意見も聞いているので、例えば、斎場から旧東清掃事業

所跡地を抜けて、古淵鵜野森公園のプールの方まで出られるようになれば、とも考

えている。 

・次回２月７日に委員会が開催されるので、また、結果をまちづくり会議で報告させ

ていただく。 

 

【古賀委員からの意見】 

・中学校を学校給食センターの方式にするというのは、決定事項か。決まった経過を

含めて教えて欲しい。 

・大野南中学校の隣にあった小学校の給食センターは、廃止したが、その土地を中学

校の給食センターとして、なぜ使えなかったのか。し尿処理施設である旧東清掃事



業所跡地にわざわざ給食センターを建てようとするのが理解できない。 

・既存の小学校の給食室を活用して、近隣の中学校の分をカバーできないのか。 

・出張所を廃止し、プールや体育館も運営できないからといって廃止したり、委託し

たりしているのに、莫大な予算を使ってまで、給食センターを作る必要があるのか。 

土壌改良して、更地にして、給食センターを作るのには、１０年１５年とかかると

思われるが、その時に今より、子どもは増えているのか。 

→（事務局）ご意見は、所管課に伝えさせていただく。 

 

【大久保委員からの意見】 

・令和４年度に土壌詳細調査が行われたが、今後の調査の内容とスケジュールは、旧

東清掃事業所跡地に係る地域住民検討委員会で説明がされたか。 

 →（事務局）委員会の当日資料には記載がなかった。質問があったことを所管課に

伝えさせていただく。 

 

（２）令和５年度大野中地区まちづくりを考える懇談会のテーマの検討について 

  事務局からの説明の後、テーマの検討を行い、役員案である防災をテーマとする

ことで決定した。なお、次回のまちづくり会議で、グループ討議をすることになっ

た。 

 

５．その他 

（１）各団体の情報提供・情報交換について 

  意見等なし。 

 

（２）大野中地区まちづくり会議の委員変更時の報告について 

  事務局から資料に沿って説明がされた。 

 

（３）令和５年度の会議日程について 

  事務局から資料に沿って説明がされた。 

 

６．閉会あいさつ 

 新國副会長から閉会のあいさつがされた。 

 

以 上   

 



大野中地区まちづくり会議委員名簿 

（まちづくり会議委員の役職：会長◎、副会長◇） 

No 推薦団体名 役職等 氏名 備考 

1 大野中地区自治会連合会 会長 ◎森 逸雄 出席 

2 大野中地区社会福祉協議会 会長 ◇新國 満 出席 

3 大野台公民館 館長 ◇髙安 祥介 出席 

4 大野中地区商店会 代表 ◇田村 小次郎 出席 

5 大野中地区民生委員児童委員協議会 会長 ◇堤 道子 出席 

6 大野中地区老人クラブ連合会 会長 ◇臼倉 昭夫 欠席 

7 大野中地区自治会連合会 副会長 細谷 剛 出席 

8 大野中地区自治会連合会 副会長 川島 光子 出席 

9 大野中地区自治会連合会 副会長 大浦 一人司 欠席 

10 大野中公民館 館長 大久保 宗俊 出席 

11 大沼公民館 館長 佐藤 純 出席 

12 大野中地区子ども会育成連絡協議会 代表 大谷 喜一郎 欠席 

13 大野中地区青少年指導委員 代表 野口 裕光 出席 

14 大野中地区スポーツ推進委員 代表 佐伯 美鈴 欠席 

15 大野中地区小学校ＰＴＡ 代表 山口 恵 出席 

16 大野中地区中学校ＰＴＡ 代表 町田 摩里香 欠席 

17 大野中地区健康づくり普及員 代表 後藤 伊津子 出席 

18 大野中地区ボランティアグループ 代表 上林 眞由美 出席 

19 大野中地区防犯協会 代表 平野 大介  欠席 

20 大野中地区交通安全母の会 代表 古賀 幸枝 出席 

21 大野中地区連合自主防災隊 代表 稲毛 一利 欠席 

22 相模原市消防団南方面隊第３分団 代表 西口 卓也 出席 

23 大野中地区企業（大野台事業所協議会） 代表 藤崎 英人 欠席 

24 大野中地区地域包括支援センター 代表 水戸部 慶子 出席 

 


